

# *Des volleyeurs cubains s'entraîneront au Mexique*

---



La sélection nationale masculine de volleyball de Cuba partira le 8 mai pour le Mexique pour participer à une base d'entraînement qui inclut trois matchs avec l'équipe du pays hôte.

Rodolfo Sánchez, directeur technique de l'équipe cubaine a fait connaître les noms des 12 volleyeurs choisis parmi lesquels figurent les passeurs Leandro Macías et Nicolás González, et les attaquants Rolando Cepeda, Daniel Albo et Luis Jimeno.

La liste se complète avec les auxiliaires Javier Jiménez, Osmany Uriarte et Abrahan Alfonso, les Centraux Isbel Mesa, David Fiel et Liván Osoria, y le libéro Gonder García.

Rodolfo Sánchez sera appuyé par les entraîneurs Víctor García et Yosvani Muñoz, ainsi que par le médecin Antonio Iznaga.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/22530-des-volleyeurs-cubains-sentraineront-au-mexique>



**Radio Habana Cuba**